
PV Amapl’aneth réunion de collège 16 octobre 2023 
 
Présents Amapiens :   
Sébastien Michon, Mireille Ross, Carole Lampin, Sébastien Macé, Agnès Ligot, Isabelle Sakouvogui,  
Absente excusée :  
Secrétariat assuré par Agnès Ligot 
 
 
Bière  
Nouveau Référent  
Eric Foro (Brasseur amateur à titre personnel) Vente liquidation stock « terre-avenir » le 21/10 prix coutant.  
Fait, Trésorerie avancée par l’amap : 120 €  
Eric va nous proposer des animations-découvertes de producteurs dignes d’intérêt, peu visible une fois 
trimestre environ. Merci.  
 
Volaille  
Mireille propose un questionnaire très ouvert auprès des amapiens pour mieux cerner leurs attentes.  
Distribution Qualité/Prix Type de produit 
Merci de répondre pour pouvoir engager une discussion constructive avec JB le volailler et établir le prochain 
contrat 2024. 
 
Légumes  
Organisation des distributions de fin d’année  
Éviter si possible une double distribution si possible  
Point avec Benoit (Agnes pour retour et mise en œuvre)  
 
Légumineuse  
Carole a une touche sur du bio et local (Château Landon 77). Elle organise une visite au plus vite. Les 
producteurs ne se ruent pas à sa demande.  
 
Productions en commandes ponctuels 
Accord du collectif pour renouveler avec nos contacts de l’an passée.  

- La vanille et le poivre 
- Les noix de Grenoble et Huile de noix 

Agnes coordonne commandes et approvisionnements avec les amapiens et les producteurs.  
 

 
Laitages  
Les commandes sont tjs faibles.  
Faut-il imaginer un contrat avec un engagement de base pour assurer un socle de livraison sans exclure les 
commandes au fil de l’eau avec cagette ?  
Il y a régulièrement des amapiens le samedi devant la glacière qui disent : Ah, nous avons oublié de 
commander.   
A murir….    
 
Miel-Apiculture  
Sébastien Magne souhaite mettre à profit ses connaissances apicoles en tant que référent miel comme c’est 
acté de le PV de la dernière AG. Il s’est rapproché de Christiane Babault. Nous attendons leur collaboration 
pour la prochaine commande auprès de Remy.  
Les eaux de Paris soutiennent un apiculteur-producteur des produits cosmétiques et demandent l’aval pour 
proposer ces produits à l’amap. Le collectif accepte cette requête après information de Remy.    
 
  
 
Point général :  APPEL aux nouveaux Amapiens pour être Référents en doublon ou en solo 
Appel à soutien : Mireille souhaite un référent doublon. Elle n’est pas la seule 
La plupart des référents officient depuis plus de 10 ans. Pour assurer la relève en douceur, nous espérons 
vivement que de nouveaux amapiens s’engagent. Cela peut être en fonction de nos intérêts particuliers ou pas 



pour certaines productions. La pratique en doublon nous semble souhaitable pour alléger les anciens et initier 
les nouveaux. Faites-vous connaitre auprès de Philippe, Agnès, Mireille, Danièle, Sébastien, Isabelle. Merci 
 
 
Visibilité de notre amap  
 
Le local  
Sur le stade, le local nous offre une jolie visibilité, mais aussi des risques de prédations accrus.  Attention aux 
denrées ou aux liquidités, chèques que nous laissons au local. En conséquence, les amapiens sont invités à 
récupèrent rapidement leurs denrées et ne peuvent en aucuns cas tenir l’amapl’aneth pour responsable de ces 
paniers. N’oublions pas que la salle est mutualisée donc accessible à tous à porter de clés. Les clés sont dans 
la boite à clé joutant la porte. En conséquence, merci de ranger méticuleusement le local et de tenir nos 2 
placards fermés, l’un ferme à clé. Pour rappel, lors des distributions, la première feuille d’émargement est 
tenue par le premier distributeur qui assure un pointage des amapiens et évitera des incursions parasites. 
N’ayons pas de scrupule à demander aux personnes de donner leur Nom et de s’expliquer sur les paniers 
qu’elles récupèreront pour un amapien. C’est aussi une façon de faire connaissance. Il nous manque un 
composteur à l’extérieur sur le stade, près de nous. Qui se charge de la demande au smictom ? Mme Pradier 
peut-être. 
 
Site  
Proposition de Kevin pour création d’une page de garde + conviviale. Accord du collectif 
Proposition pour un lien avec une plateforme (type bon coin pour faciliter la revente des paniers de vacances).  
Pas d’unanimité pour l’instant. Le principe semble encore obscur pour certains. A fouiller 
Le collectif avait acté le principe le principe d’un dédommagement financier sans montant défini pour Kevin 
qui a assuré la mise à jour de notre site en passe d’être obsolète et son relookage complet.  (A mettre en 
discussion sur le WhatsApp collectif pour effet rapide).  
 
Demande auprès de Kevin sur l’activité sur notre site.  
Premier retour, peu de passage en ce moment.  
Carole se charge de l’interface entre le collectif et Kevin.  
 
Adhésion en cour d’année.  
De février à Juillet 15 €.  
D’aout à décembre 7,50€  
Janvier attend février.  
 
Panier Solidaire 
Le bénéficiaire souhaite une aide pour autre chose que les légumes.  
A réflexion…  
 
Établir un calendrier annuel de nos réunions  
    
La séance est levée.   
 
Pour le collège de l’amapl’aneth 
      
 

                      


